

Chronique de Décembre 1894

- 2 Décembre. Conférence faite, dans le grand amphithéâtre de la Faculté de Médecine, par M. le marquis de Vogué, membre de l'Académie française, sur la propagation de la langue française dans les colonies et à l'étranger.
- 3 Décembre. Ouverture de la conférence des avocats stagiaires, sous la présidence de Me de Villeneuve, bâtonnier. Le prix Mathevon est décerné à Me Edmond Durand. Le discours de rentrée est prononcé par Me Brouilhet, sur le sujet suivant : Des principes d'équité qui doivent présider aux rapports des États et des particuliers.
- 6 Décembre. Premier tour de scrutin pour l'élection du Président et des juges au Tribunal de commerce. Sans résultat.
- 9 Décembre. Conférence faite par M. Édouard Aynard, député du Rhône et président de la Chambre de Commerce, dans le grand amphithéâtre de la Faculté de Médecine et sous les auspices des Amis de l'Université sur le Progrès social à Lyon.